

le 13 décembre 2020.

Le gouvernement assassine la culture.

Comme nous l'avait annoncé en février 2017 Emmanuel Macron, avant d'être Président, « Il n'y a pas de culture française, il y a une culture en France, elle est diverse ». Victor Hugo, Nicolas Poussin et même Clovis ont du se retourner dans leur tombe, alors même que le monde entier, à cette époque, nous enviait notre culture et notre « art de vivre » à la française... Nous étions donc prévenus!

Trois ans plus tard, poursuivant (peut-être ou sans doute) sa feuille de route, le Président parachève son entreprise de démolition : pas un artiste ne doit se relever, pas un théâtre ne doit réouvrir, pas un film ne doit être diffusé en salle, pas un instrument ne doit émettre un seul son.

Mais la note va être salée. Sachant qu'il faut des années de contacts pour établir un réseau, que les artistes sont sans cesse à la recherche de contrats, sans quoi ils ne mangent pas, les dégâts pour la culture française vont et sont déjà, monumentaux.

Mais que valent les faméliques baladins face aux pantagruéliques technocrates de l'administration française, qui décident, sans jamais risquer un iota de leur escarcelle personnelle, qui, du musicien, du comédien ou du danseur, obtiendra grâce à leur yeux ?

En 2021, quand les restaurants garderont portes closes, quand les lumières du petit bal ne s'allumeront plus, quand les musées n'offriront plus que des ballades virtuelles et que les yeux des enfants ne s'émerveilleront plus devant aucun saltimbanque, il sera toujours temps pour notre Président, alors ivre de satisfaction, de venir annoncer qu'il n'y a PLUS de culture française...

« De toute les armes de destruction inventées par l'homme, la plus terrible (et la plus puissante) était la parole ».

Paulo Coelho